



Ausländische Schüler/-innen an allgemeinbildenden Schulen im Schuljahr 2019/20

40 200 ausländische Schülerinnen und Schüler

Zu Beginn des aktuellen Schuljahrs besuchten rund 407 000 Kinder und Jugendliche, darunter 40 200 Ausländerinnen und Ausländer, eine der etwa 1 500 allgemeinbildenden Schulen in Rheinland-Pfalz. Jede zehnte Schülerin bzw. jeder zehnte Schüler hatte eine ausländische Staatsangehörigkeit.

In der verbandsfreien Gemeinde Budenheim im Landkreis Mainz-Bingen sowie in der kreisfreien Stadt Ludwigshafen am Rhein wurden mit 24 bzw. 20 Prozent die höchsten Anteile ausländischer Schülerinnen und Schüler registriert. In der Verbandsgemeinde Bad Kreuznach war der Anteil mit 1,4 Prozent am geringsten.

